
REQUERIMENTO Nº 405/06 
De Providências 

 
“Com relação a melhorias na EMEI 
‘Eny Carvalho de Andrade’, no 
bairro Jardim Europa”. 
 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, referente a execução de melhorias na EMEI ‘Eny Carvalho de 
Andrade’, no bairro Jardim Europa. 

 
Os pais e funcionários reclamam a este vereador que o local onde 

as crianças brincam, não possui condições suficientes para divertimento, pois 
o mesmo se encontra envolto de terra vermelha e as crianças brincam nessa 
área, se sujando muito, e nos dias de chuvas não podem brincar, pois o local 
fica cheio de lama. Portanto, solicitam melhorias no local. 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de maio de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


